

So erreichen Sie mich

Wahlkreisbüro Lars Düsterhöft



im Rathaus Johannisthal
Sterndamm 102
12487 Berlin

Telefon: 0179 393 46 15
E-Mail: wahlkreisbuero@lars-duesterhoeft.de

 www.facebook.com/larsduesterhoeft1981
 www.lars-duesterhoeft.de

Öffnungszeiten Wahlkreisbüro

Mo: 14:30–17:30 Uhr
Fr: 11:00–15:00 Uhr

Rechtsberatung

Sprechstunde des Rechtsanwaltes Stefan Voigt:
3. Mittwoch im Monat 17:00–18:00 Uhr

Meine regelmäßige Sprechstunde

Mi: 14:30–16:30 Uhr in der AnsprechBar
Siemensstraße 15 • 12459 Berlin

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 23. Juli 2021

 09:00–11:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde in Schöneeweide

Haben Sie Fragen zur aktuellen Politik oder liegt Ihnen ein Thema auf dem Herzen? Dann kommen Sie gern vorbei.

 Schnellerstraße 21, 12439 Berlin
(vor dem Zentrum Schöneeweide)

 11:30–13:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Besuch der interkulturellen Begegnungsstätte der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Regionalverband Berlin

Vorstellung des Projekts durch den Vorstand

 13:15–14:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde in Johannisthal

Kommen Sie mit Lars Düsterhöft in Kontakt!

 Sterndamm 140, 12487 Berlin
(vor dem Supermarkt)

 15:00–16:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Besuch der Pflegeeinrichtung Katharinenhof am Spreeufer

Vorstellung des Hauses durch die stellvertretende Leiterin

 16:30–18:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde in Niederschöneeweide

Ihre Fragen und Anliegen an Lars Düsterhöft!

 Schnellerstraße 88-90, 12439 Berlin
(vor dem Discounter)

Da die Zahl der Teilnehmenden begrenzt ist, melden Sie sich für den Besuch der Begegnungsstätte und der Pflegeeinrichtung Katharinenhof bitte vorher an.

Irina Vogt, Wahlkreisbüro, Tel: (030) 40 74 22 73
E-Mail: wahlkreisbuero@lars-duesterhoeft.de

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Fraktion vor Ort
Treptow-Köpenick



Treffen Sie Lars Düsterhöft

Ihr Abgeordneter für
Johannisthal und Schöneeweide

23. Juli 2021



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Treptow-Köpenick

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn in Johannisthal und Schöneeweide,

sicher kennen Sie mich schon, ich bin der seit nun bald 5 Jahren direkt gewählte Abgeordnete Ihres Wahlkreises Johannisthal sowie Ober- und Niederschöneeweide. Mit vielen von Ihnen bin ich bereits in den letzten Jahren ins Gespräch gekommen. Der Teil meiner Arbeit, bei dem ich mich um Ihre Anliegen kümmere, ist mir der wichtigste.



Um diese Gelegenheiten zu schaffen, mich mit Ihnen auszutauschen und gleichzeitig die spannendsten und für das gesellschaftliche Leben wichtigen Orte im Wahlkreis zu besuchen, veranstalte ich nun am 23. Juli 2021 meinen zweiten „Fraktion vor Ort“-Tag in diesem Jahr. Ich möchte Sie einladen, mich zu verschiedenen Stationen im Wahlkreis zu begleiten. Dabei haben Sie stets die Möglichkeit, mir oder den Gastgebernden Ihre Fragen zu stellen.

Ein neuer Ort der Begegnung in Johannisthal!

Seit Herbst 2020 gibt es einen neuen Ort der Begegnung im Kiez Johannisthal. Initiatoren und Betreiber sind die Johanniter, die hier Quartiersbegegnungen, Aktionen, Veranstaltungen sowie Beratungen anbieten. Das Miteinander der Menschen im Kiez steht hierbei im Mittelpunkt. Ein Viertel der Einwohner in Johannisthal ist über 65 Jahre alt, 6 Prozent sind Alleinerziehende und 13 Prozent haben einen Migrationshintergrund. Diese Menschen haben alle unterschiedliche Bedürfnisse und Wünsche. Dabei will das Begegnungszentrum der Johanniter helfen. Lernen Sie mit uns diesen neuen Treffpunkt in Johannisthal kennen!



Der Katharinenhof am Spreeufer

Ich besuche die Seniorenresidenz Katharinenhof am Spreeufer in Niederschöneeweide und informiere mich über die Arbeit und das Konzept der vollstationären Pflege vor Ort. Die Einrichtung möchte Selbstbestimmung und Individualität der Bewohnerinnen und Bewohner trotz aller körperlichen Einschränkungen erhalten. Mich interessiert dabei, wie sich die aktuelle Pflegereform des Bundes auf die Arbeitsbedingungen der Pflegekräfte auswirkt. Bei einem Rundgang möchte ich erfahren, welche Unterhaltungs- und Freizeitmöglichkeiten es für die Bewohnerinnen und Bewohner gibt. Ich freue mich auf interessante Gespräche. Gerne können Sie mich bei meinem Besuch begleiten. Interessierte haben nur Zutritt, wenn sie vollständig geimpft, getestet oder genesen sind. Ein Test vor Ort ist möglich.

Mobile Bürgersprechstunden

Am 23. Juli 2021 biete ich drei mobile Bürgersprechstunden an. Haben Sie Fragen zur aktuellen Politik oder liegt Ihnen ein Thema besonders am Herzen? Dann kommen Sie gern vorbei. Individuelle Termine können Sie mit meinem Team im Bürgerbüro vereinbaren. Die Kontaktdaten finden Sie hier im Flyer.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Ihr Lars Düsterhöft



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender